



令和元年12月24日

糸島市立雷山小学校 校長 中原 和巳

本年度の重点 確かな学力と相手意識をもって、気づき・考え・表現(行動)する自尊感情の高い子どもの育成

### 子ども達が、様々な場面で活躍した2学期。

保護者の皆様や地域の皆様の御協力と御支援により、多くの行事を有意義に行うことができました。

2学期は、雷山文化まつりや持久走記録会をはじめ、様々な行事や教育活動が実施され、地域の皆様とのふれあいを通して、子ども達は雷山の豊かな自然や温かい人たちの素晴らしさに気づいたことだと思います。心身共に大きく成長した2学期となりました。誠にありがとうございました。

登下校時に温かく見守っていただいた「らいざん見まもり隊」の皆様、挨拶運動を行っていただいた各行政区の皆様・保護者の皆様、お陰で大きな事故もなく2学期を終了できますことに感謝申し上げます。

### 12月は「人権週間」 人権標語優秀作品

- |                     |    |    |    |
|---------------------|----|----|----|
| 「友達の 笑顔の花を さかせよう」   | 5年 | 今田 | 和花 |
| 「だいじょうぶ その一言で 幸せに」  | 5年 | 良川 | 敦槻 |
| 「命はね 一つしかない たからもの」  | 5年 | 中村 | 壮志 |
| 「あいさつは 仲良くなれる 第一歩」  | 5年 | 尾崎 | 優羽 |
| 「広げよう ふわふわ言葉 自分から」  | 6年 | 菅  | 冬音 |
| 「自然はね みんなで守る 価値がある」 | 6年 | 中川 | 爽汰 |
| 「千羽鶴 平和の思い 伝えよう」    | 6年 | 榎崎 | 杏菜 |
| 「思いやり 相手の気持ちを 考えよう」 | 6年 | 川崎 | 大聖 |

### 一人ひとりが全力を尽くした持久走大会

心配された雨も上がり、多くの保護者の皆様に応援いただき、雷山小学校の持久走大会を成功させることができました。

子ども達一人ひとりが自分の目標をもち、目標に向かってスタートしていきました。そして、学校内外で、世代を超えた「頑張れー」の声援をうけ、ゴールまで走りきることができました。本当にありがとうございました。自己の新記録をめざし頑張りを続けた一人ひとりに大きな拍手を送りたいと思います。



(元気にコースへ出て行く6年生)

### 第17回 糸島市小学校音楽会開催

11月28日(木)に、糸島市伊都文化会館大ホールで糸島市小学校音楽会が開催されました。本校からは、糸島市小学校では唯一の金管クラブと5・6年生が出場しました。金管クラブは、雷山文化まつりでも披露した「ドラえもん」を演奏してくれました。毎日、昼休みに一生懸命練習した成果が出て素晴らしい演奏でした。また、5・6年生合同の合唱は「おどるポンポコリン」「ぜんぶ」の2曲を披露しました。「おどるポンポコリン」ではかわいい振り付けを、「ぜんぶ」では思いがこもった歌声を披露してくれました。観客の皆様から多くの拍手をいただきました。



(金管クラブの演奏)



(5・6年生合同の合唱)

### 葉ボタンの定植

12月18日(水)に、雷寿会(雷山シニアクラブ)の御協力により、雷山公民館で3年生が葉ボタンの定植を行いました。雷寿会の皆さんの指導で、葉ボタンの深さや向きを調整しながら、公民館の玄関横に植えました。

子ども達による地域貢献の一つです。公民館に来られることがあれば、是非ご覧ください。

今回、葉ボタンを植えたプランターは、雷山保育園やマイネスハウス・富の里に持って行く予定です。



(雷山公民館で葉ボタンの定植)

### 交通事故にご注意ください

糸島市内の小学校で、横断歩道を渡っているときに交通事故が発生しました。子ども達は、安全確認が足りないまま道路を横断する様子も見受けられます。事故や事件に巻き込まれることのないよう、多くの大人の方の声掛けと見守りをよろしくお願いいたします。

### 1・2月の主な行事

月 日	曜	行事予定	2月 7日	金	新1年生入学説明会
1月 8日	水	始業式, 集団登校開始	2月15日	土	6年生を送る会
1月 9日	木	給食開始	2月19日	水	1~5年生学年末参観・集会 4年生 2分の1成人式
1月15日(水)~ 17日(金)		前原中学校職場体験			
1月23日	木	前原中学校入学説明会	2月27日	水	6年生茶話会・集会
1月25日	土	土曜授業, 前原中学生母校訪問	2月29日	土	PTA環境作業